

# Déterminé



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

L'Évangile de [Marc 5:24](#) à [34](#) nous raconte l'histoire de cette femme avec la perte de sang. Cette pauvre femme à cause du contexte de l'époque, était considérée comme impure et indigne de se tenir en public. Elle vivait donc toujours dans un état de honte et d'embarras. Ce qu'elle ne savait pas est que sa destinée allait changer.

En fait, elle vivait en quelque sorte dans une prison qu'on appelle : "INDIGNE" et malheureusement plusieurs vivent dans cette prison à cause d'une situation embarrassante peut-être. Ce qui changea la vie

de cette femme est sa détermination à vouloir toucher le vêtement de Jésus. On appelle ça la foi.

Elle était déterminée oui, mais elle s'attendait aussi à recevoir quelque chose. En réalité ce n'est pas le vêtement de Jésus qu'elle touchait mais le souffle de Dieu.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Comprenons que nous ne recevrons pas et rien ne va se passer si nous ne sommes pas déterminés à recevoir. En ce qui concerne cette femme, rien ne pouvait l'arrêter et c'est pour cela qu'elle a reçu. Êtes vous prêt à changer ? Oui ? C'est que vous êtes déterminé.

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)